

Delegación Provincial de Melipilla establece nueva Mesa Provincial de Vivienda a

En dependencias de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla se desarrolló una nueva sesión de la Mesa Provincial de Vivienda, instancia de trabajo impulsada por delegación que reunió a representantes de las oficinas de vivienda de los municipios de las cinco comunas, además de SERVIU. Durante la jornada, se generó un espacio de diálogo y coordinación

interinstitucional, con el objetivo de abordar propuestas que fortalezcan el trabajo territorial en materia habitacional, jornada de trabajo que contó con la participación de Duoc UC, que presentó una propuesta de colaboración dirigida a los municipios y sus comunidades.

Al respecto, la jefa jurídica de la Delegación Provincial de Melipilla, María Carolina Jiménez, detalló que

en la instancia Duoc UC, “hizo una breve presentación para los municipios interesados sobre distintas colaboraciones que puede hacer la institución con los municipios en materia de vivienda, como por ejemplo colaborar en orientar a vecinos y vecinas en la regularización de los permisos de construcción y edificación de sus viviendas, así como la colaboración hacia mujeres jefas de hogar para prepararlas en distintas labores que puedan realizar en sus casas, como carpintería o instalaciones eléctricas básicas”, precisando que fue una positiva jornada, donde los municipios se llevaron la propuesta para poder conversarlo con sus equipos de trabajo.

Destacar que la Mesa Provincial de Vivienda es una instancia impulsada por Delegación Presidencial Provincial de Melipilla que busca ser un espacio permanente de coordinación, donde se aborden los desafíos y avances en el acceso a soluciones habitacionales, y apoyo a las comunidades, de forma articulada entre el Gobierno y los municipios.

